

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Praktek kerja magang merupakan salah satu cara yang berfungsi untuk menambah wawasan, ilmu dan pengalaman bagi mahasiswa untuk mempersiapkan diri dalam menghadapi dunia kerja dengan menerapkan ilmu yang telah didapat selama masa perkuliahan. Praktek kerja magang merupakan salah satu syarat bagi mahasiswa untuk memperoleh gelar Strata satu Sarjana Desain (S.Ds.) di Universitas Multimedia Nusantara yang bersifat wajib. Dalam praktek kerja magang, kemampuan mahasiswa yang akan di uji meliputi keterampilan, kemampuan dalam berkomunikasi dan cara penyampaian pendapat dalam pelaksanaan praktek kerja magang.

Praktek kerja magang sendiri merupakan hal yang tepat untuk mendapatkan pengalaman dari dunia kerja dan mempelajari hal yang berbeda diluar materi perkuliahan yang telah didapat untuk diaplikasikan dan di uji dalam dunia kerja yang sesungguhnya. CV. Garasi Meraki - Nutens merupakan tempat yang tepat untuk melaksanakan praktek kerja magang untuk memperoleh pengalaman dunia kerja yang baik, CV. Garasi Meraki - Nutens merupakan sebuah perusahaan yang bergerak dibidang manufaktur untuk perawatan kendaraan yang sudah beroperasi selama 2 tahun.

Dalam hal otomotif, terdapat banyak penunjang dan pelengkap seperti halnya suku cadang sampai perawatan kendaraan. Berbeda halnya dengan suku cadang, perawatan kendaraan ada untuk terus menjaga kendaraan agar kendaraan selalu dalam kondisi yang baik. Dalam hal perawatan kendaraan, masalah yang hadir di masyarakat adalah kurangnya edukasi akan perawatan kendaraan yang menyebabkan timbulnya pemikiran bahwa merawat kendaraan itu sulit.

CV. Garasi Meraki – Nutens adalah sebuah perusahaan yang menyediakan perawatan untuk kendaraan, mulai dari shampo kendaraan hingga pengkilap body kendaraan. Produk – produk yang disediakan oleh Nutens dibuat untuk mempermudah masyarakat dalam merawat kendaraan. Dari berbagai masalah yang ada dalam otomotif, Nutens hadir sebagai solusi akan permasalahan tersebut. Dalam hal ini, Nutens menyediakan berbagai macam produk dan peralatan dalam menyelesaikan masalah membersihkan kendaraan sampai mempercantik kendaraan.

Berdasarkan latar belakang perusahaan tersebut, penulis melaksanakan praktek kerja magang di CV. Garasi Meraki – Nutens dimana merupakan perusahaan yang baik untuk memperoleh pengalaman dunia kerja yang baik. Dalam pelaksanaan praktek kerja magang di CV. Garasi Meraki - Nutens, penulis ditempatkan dalam divisi media dan publikasi sebagai desainer grafis magang yang ditugaskan untuk membuat serangkaian desain seperti desain produk, konten media sosial dan promosi.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Dalam praktek kerja magang yang penulis jalankan selama 3 bulan merupakan bagian dari kurikulum Universitas Multimedia Nusantara untuk memenuhi syarat kelulusan mata kuliah Internship. Mata kuliah Internship merupakan mata kuliah wajib di Universitas Multimedia Nusantara yang harus diambil mahasiswa sebagai salah satu syarat dari kelulusan untuk memperoleh gelar Strata satu Sarjana Desain (S. Ds.).

Selain itu praktek kerja magang dimaksudkan untuk:

- a. Memberi pengalaman dunia kerja bagi mahasiswa agar siap dalam menghadapi dunia kerja yang sesungguhnya.
- b. Menerapkan seluruh ilmu yang telah diperoleh dari kampus Universitas Multimedia Nusantara dalam dunia kerja yang sesungguhnya.

- c. Memperluas dan memperoleh ilmu pengetahuan desain grafis dan penerapannya dalam dunia kerja.
- d. Memahami proses kerja yang dilakukan dalam CV. Garasi Meraki
- e. Mengasah dan meningkatkan kemampuan berkomunikasi, keterampilan dalam mendesain, kreativitas, mental dan kerja sama dalam tim.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Universitas Multimedia Nusantara memberikan waktu sesuai dengan kesepakatan dari mahasiswanya dengan perusahaan tempat melakukan kerja magang, namun dengan minimal pelaksanaan kerja magang dua bulan atau 320 jam. Penulis melakukan praktek kerja magang selama 71 hari, dimulai dari tanggal 15 Maret 2021 sampai 14 Juni 2021. Kerja magang sendiri dilaksanakan setiap hari Senin sampai Jumat, dengan durasi kerja 8 jam (sudah dikurangi 1 jam istirahat). Penulis melaksanakan kerja magang dengan total waktu kurang lebih 570,7 jam.

Untuk prosedur dalam melaksanakan praktek kerja magang, penulis mengikuti prosedur yang telah ditetapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara. Dimana, pertama kali penulis memastikan bahwa penulis sudah melengkapi semua syarat untuk melaksanakan kerja magang yaitu IPK minimal 2.00, sudah lulus 100 SKS, maksimal 2 (dua) nilai D dan tidak ada nilai E, dan sudah melunasi semua administrasi. Setelah penulis menyelesaikan semua syarat tersebut, penulis mengisi KM 1, dimana penulis mengajukan beberapa tempat atau perusahaan yang penulis inginkan untuk melakukan kerja magang. Setelah terpilih tempat atau perusahaan yang disetujui oleh dosen koordinator kerja magang, penulis mengajukan KM 2 yaitu Surat Pengantar Kerja Magang, dimana surat ditandatangani oleh Ketua Program Studi dan diajukan kepada tempat atau perusahaan yang telah ditentukan oleh penulis sebelumnya, disertai dengan CV dan Portofolio. Penulis mengikuti *interview* atau tes wawancara, dan akhirnya penulis diterima untuk melaksanakan kerja magang. Setelah itu, penulis mengambil Surat Penerimaan Kerja Magang dari perusahaan, dan diberikan kepada Universitas Multimedia Nusantara untuk mengambil KM 3 sampai KM 7 yang berisi kartu kerja magang, formulir kehadiran,

formulir laporan realisasi kerja magang, formulir laporan penilaian kerja magang, dan formulir tanda terima penyerahan laporan kerja magang. Setelah mendapatkan KM 3 sampai KM 7 tersebut, penulis dipersilahkan untuk melaksanakan kerja magang.



SURAT KETERANGAN

Dengan ini kami informasikan kepada pihak yang berkepentingan bahwa:

Nama : Bimo Prakoso
NIM : 14120210142
Status : Universitas Multimedia Nusantara
Jurusan : Visual Brand Design

Dinyatakan sudah diterima magang di perusahaan kami CV. Garasi Meraki.
Terhitung mulai tanggal 15 Maret - 14 Juni 2021.

Demikian surat keterangan ini dibuat, agar dipergunakan sebagaimana mestinya.

Tangerang, 12 Maret 2021

M. Robby Triyansyah
Pembimbing Lapangan

Jl. Danau Limboto Raya No. 66 Kec. Kelapa Dua - Kel. Bencongan, Tangerang 15810

Gambar 1.1 Surat Penerimaan Magang